



Nombre de alumnos: Constantino Ballinas Roxana

Nombre del profesor: De la Cruz Morales Maricela

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

**Materia: Problemas Socioeconómicos
Contemporáneos**

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: Único

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 mayo de 2020.

SINDICALISMO

Actividad Sindical

Son los que regulan el precio del trabajo y exigen una retribución justa.

Se ha defendido los derechos de los trabajadores y la adecuación de las condiciones de trabajo.

Orígenes

Los primeros tipos de sindicato fueron los gremios que era simplemente una asociación de todas las personas que se dedicaban a determinado comercio o industria.

Generalmente estaban establecidos en una misma calle, que recibía el nombre de la especialidad respectiva.

Calle de los:
Talabarteros
Curtidores.
Orfebres.
Plateros.

Objetivo

Defender los intereses del oficio correspondiente, limitar el número de los que podían dedicarse a la actividad respectiva, fijar los salarios de los obreros y establecer las condiciones generales que asegurasen la prosperidad de la profesión.

Aparecieron en Europa durante el siglo XI como consecuencia del crecimiento del comercio y de los centros urbanos durante el siglo XI.

Sindicatos en México

Los detonantes del surgimiento de dichas instituciones, fueron las huelgas de Cananea, Sonora (1906) y la de Río Blanco, Veracruz (1907).

Exigían la protección y el aseguramiento del trabajo desarrollado en territorio mexicano, lo mismo se pedía para el trabajador mexicano.

1917

Se incluyen en la Constitución los artículos 27 y 123, donde se redactan algunas de las más importantes demandas de los trabajadores.

Avances sociales en materia de trabajo, derecho de huelga, salario decoroso, jornadas reglamentadas, prestaciones, etc.

(CTM) Confederación de Trabajadores de México

Núcleos más importantes, organizados y de mayor influencia política en el país, y es a la vez donde se desarrolla principalmente el charrísimo, el cual es una modalidad de control sindical que se implanta por la fuerza y generalmente en oposición a la voluntad de los trabajadores.

Caracterizándose por el empleo de las fuerzas armadas del poder público para apoyar una dirección sindical postiza, usos sistemáticos de la violencia, violación permanente de los derechos individuales y colectivos de los trabajadores.

Fines de sindicalismo

La orientación de la política económica y, a nivel de empresa, de lugar de trabajo, de cedula sindical, eliminar el poder personal.

Sindicatos independientes

Sino están controlados por centrales obreras, son manipulados por sus representantes legales, que están tanto o más desprestigiados que algunas de las organizaciones afiliadas al Congreso del Trabajo.

- a) Sindicato Independiente de Trabajadores de la empresa Nissan Mexicana.
- b) El Sindicato de la Volkswagen, el Sindicato Ricardo Flores Magón y el F.A.T.